

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Vielseitigkeit

Bestmögliche Mobilität

Walter Piber, Autohaus Piber

Walter Piber bietet den Kundinnen und Kunden seines Autohauses in Förolach vielfältigen Service. Unser Autohaus in Förolach existiert seit dem Jahr 1959 und wurde von meinen Eltern gegründet. Seit damals wurde der Standort immer wieder erweitert, vor mittlerweile 25 Jahren habe ich den Betrieb übernommen. Unser Ziel ist, dass wir unseren Kundinnen und Kunden bestmögliche Mobilität ermöglichen.

"Besonders wichtig sind mir zufriedene Kunden, ein gutes Arbeitsklima für meine Mitarbeiter und zuverlässige Lieferanten."

Mit unserer Tankstelle inklusive Waschanlage und Staubsauger, dem Maschinenhandel spezialisiert auf Garten- und Forstgeräte, einer Prüfstelle für Pkw, Motorräder, Traktoren, Anhänger und leichte Lkw sowie einer KFZ-Meisterwerkstätte für alle Fahrzeugmarken schaffen wir enorme Flexibilität. Ich erwarte mir von der Politik mehr Unterstützung für Unternehmen im ländlichen Raum, besonders für den bevorstehenden Wandel auf CO₂-neutrale Fahrzeuge und den damit verbundenen hohen Investitionen an Geräten und Schulungen der Mitarbeiter. auto-piber.at

Online seit 14.02.2020 (Aktualisiert: 27.06.2022)